

# 学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校  
学校だより 令和元年6月号

## 頑張りました！市中学校総合体育大会

5月19日(日)、25日(土)、26日(日)の3日間に渡り、名張市中学校総合体育大会が市内各地の会場で開催されました。7月の伊賀地区総合体育大会の前哨戦ともいえる大会でしたが、どの部も日頃の練習の成果を発揮してよく頑張ってくれました。1点を争う攻防で、手に汗握る白熱した試合展開を繰り広げてくれるなど、生徒たちの秘めた力には感動を覚え、拍手を送りたいと思います。3年生にとっては最後の夏の大会となります。市大会の試合結果や内容等を踏まえて課題を克服し、伊賀大会ではさらなる活躍を期待しています。保護者の皆様には、たくさん応援に来ていただきありがとうございました。結果は以下の通りです。

	団体	個人
優勝	女子剣道部	
準優勝	男子バスケットボール部	(女子剣道部) 辻岡 小暖
第3位	サッカー部、男子剣道部、野球部 男子ハンドボール部 女子ハンドボール部	(女子剣道部) 佐藤 百夏



(サッカー部)



(男子ハンドボール部)



(女子ハンドボール部)



(男子剣道部)



(女子剣道部)



(野球部)



(男子バスケットボール部)



(女子バスケットボール部)



(バレーボール部)

# 1年生 校外学習

5月10日（金）、メイハNSTAJAM周辺を目的地として、1年生では初めての学年行事となる校外学習に出かけました。

まずは、学校から桔梗が丘交番裏の公園までを3クラスが3ルートに分かれて清掃活動を行いながら移動し自分たちの町をきれいにしました。その後、名張中央公園展望台を見学し、サブグラウンドでレクリエーションのドッジボールを行いました。初めてのクラス対抗、大いに盛り上がりました。

公園で昼食の後、夏見廃寺を見学しました。

みんなが楽しく笑顔で過ごすことができました。



# 3年生 校外学習

5月22日（水）、バスで大阪市内に校外学習に出かけました。午前中は、大阪歴史博物館を見学しました。奈良時代の難波宮大極殿の復元には、そのスケールの大きさに驚きました。その後、大阪城公園に移動し、クラス写真を撮り、昼食・休憩をとりました。

午後からは、大阪市立科学館に行きました。4階からなるフロアを班で見学したあと、世界最大級のドームスクリーンでプラネタリウムを楽しみました。

班、クラス、学年で有意義な交流ができた一日でした。



# PTA総会・授業参観にご来校ありがとうございました!!

5月11日（土）に行いました授業参観・PTA総会には、多数の保護者のみなさまにご来校いただきありがとうございました。授業参観では、教室に入りきれず、廊下での参観になるなど不自由をおかけいたしました。保護者のみなさま方の関心の高さを感じさせていただきました。今後も、土曜授業日にオープンスクールを設定するなど、生徒の様子を見ていただく機会を作りたいと考えていますので、ぜひ、学校にお越しください。



## 「第52回体育大会」ぜひご参加ください! 6月7日（金）予定

※保護者や地域の方も参加できる種目があります。

**雨天の場合は、10日（月）に延期**

保護者のみなさんをはじめ、地域の方々や地域の関係機関・団体等と連携しながら、生徒の確かな成長を図っていきたくと考えています。まずは学校行事や授業参観等にご来校いただき、学校や生徒の様子をご覧いただければと考えています。

本年度も本校の教育活動に対しまして、温かく、ご指摘・ご指導いただくとともに、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

